

広報



うらやす

主な内容

浦安市消防団	2・3面
緑化強調月間	7面
千鳥地区前面護岸を開放しました ほか	8面

発行／浦安市
 所在／〒279-8501 千葉県浦安市
 猫実一丁目1番1号
 編集／企画部広聴広報課
 ☎047・351・1111(代表)
<https://www.city.urayasu.lg.jp>

市の人口と世帯 人口=171,307人(+654) 男=83,022人(+255) 女=88,285人(+399) 世帯数=85,994世帯(+917) 令和6年3月末現在 ()は前月比

各記事に掲載しているIDを市ホームページの「広報ページID検索」に入力すると、該当のページが出ます。これにより、記事を探す手間を省けます



浦安を、

守る

浦安市消防団

市内で活動している消防団員を見かけたことはありますか？お祭りの警戒活動や、イベントでの啓発、そしていざというときには消火活動の支援もしています。身近な場所で、私たちの安全を守る活動をしているのが、浦安市消防団です。

問 消防本部総務課 ☎304・0142

浦安市消防団

消防団は、消防組織法により設置された市町村の消防組織です。平常時は訓練や防火・防災指導などを行い、火災・災害発生時は消防本部などと連携し、消火・救助などの活動に加わります。団員は仕事や学業を持ちつつ市民の安全な暮らしを支える、特別職の非常勤公務員です。

浦安市消防団は、受け持ち地域によって分かれた第1分団・第2分団・第3分団と、女性分団の4つがあります。令和元年には消防団の最高栄誉「特別賞まとい」を受賞しました。この賞は、(公財)日本消防協会による表彰で、日頃の活動に優れた実績がある消防団に授与されます。

日頃の活動



警戒活動

防火の呼びかけや火災を未然に防ぐために、消防車や徒歩で警戒巡視を行います。

防火・防災指導

避難訓練やイベントなどで、初期消火や安全な避難方法の体験など、市民の皆さんの防火・防災意識を高める活動です。

平常時



救急救命や応急手当の普及・指導

救急隊が到着するまでに命を守るため、応急手当の普及や指導を行います。



各種訓練

月に一度程度、消火や救助をはじめさまざまな訓練を行っています。

など



避難活動など

火災に限らず、水害や地震、事故などの際には、避難誘導や救助活動を行います。

災害時

消火活動

火災発生時に現場に駆けつけ、消防署と連携しながら消火活動に加わります。現場までは、緊急走行で向かいます。

水防活動

川が大雨により増水したとき、堤防や水門などの状態を見回り、災害を防止・軽減するために必要な活動を行います。



団員インタビュー

仕事や家庭を持ちながら活動している消防団の皆さん。それぞれ忙しい中、どのようなきっかけで入団し、活動しているのでしょうか。

女性分団
勝木 美帆さん

第3分団
神野 紳一郎さん



■ ふだんはどのような仕事をしていますか？

勝木さん：市内のホテルに勤務しています。
神野さん：自営業で、運送業をしています。

■ 日頃の活動が多岐にわたりますが、仕事や家庭との両立はどのようにしていますか？

勝木さん：仕事や家庭を優先してもらえるので、仕事の繁忙期はお休みさせてもらっています。呼び出しに応じられなかったことも、もちろんあります。情報共有がきちんとできているので、お休みをしたあとについていけなくなるなどの心配もありません。
神野さん：私も入団当時は子どもが小さかったので、フルで活動できませんでした。10年以上在籍していますが、子どもが手を離れてからは力を入れられるようになりました。

■ 入団したきっかけは？

神野さん：東日本大震災で液状化の被害を目の当たりにして、防災のことを学びたいと思い入団しました。
勝木さん：もともと消防団に興味があったのですが、どんなことをしているのか、自分の年齢でも大丈夫のかなど分からないことが多く、入団をためらっていました。たまたま会社代表で入団する人を募集していたので、チャンスと思い手を挙げました。



真剣な表情でも和気あいあいとした雰囲気の団員たち

■ 訓練はきついですか？

神野さん：趣味でスポーツをしていることもあり、あまりきついつと感じたことはないです。
勝木さん：1年間やっていますが、きつい、つらいと思ったことは一度もないですね。全員が絶対にやらなければならないというものではないので、無理だと思ったら見学するなど、自分のペースで行っています。

■ 「いまは体力に自信がない」という人でも、活動できますか？

神野さん：消防団といってもいろいろなことをしています。広報活動、応急手当指導など、体力面の負担が少ない活動もありますよ。
勝木さん：入団する前は、とてもハードなイメージがあり不安だったのですが、仲間をサポートしてもらいながら、自分のできることを無理のない範囲でやるので、まったく問題ないです。むしろ訓練で体力をつけています。浦安のまちの安全・安心を守るという同じ志を持った仲間と一緒に活動ができるのは、とても楽しくてやりがいを感じています。それが訓練や活動に参加する活力となっています。



消防本部職員の説明で覚えていきます

コミュニティ助成事業で防火衣を整備

宝くじの受託事業収入を財源としたコミュニティ助成を受け、防火活動時に着用する防火衣をリニューアルしました。コミュニティ助成事業とは、(一)自治総合センターが宝くじの社会貢献広報事業として実施しているものです。



あなたもやってみませんか

消防団員募集中

消防団では、浦安の防災と一緒に担ってくれる方を募集しています。興味や質問のある方は、ぜひお問い合わせください。

問 消防本部総務課 ☎304・0142



SNSで活動を発信中!

消防団では、Facebook・Instagramで活動の様子を発信しています。なかにはちょっとした役立つ知識があることも。消防団の日常をのぞいてみませんか。

浦安市消防団

- ▶ オフィシャルサイト (右記二次元コード) <https://urayasu-shobodan.jp>
- ▶ Facebook <https://www.facebook.com/urayasu.vff/>
- ▶ Instagram <https://www.instagram.com/urayasu.vff/>



浦安市消防団女性団員

- ▶ Facebook <https://www.facebook.com/urayasu.vff.w/>
- ▶ Instagram <https://www.instagram.com/urayasu.vff.w/>